

Periodistas cubanos rememoran legado de Pablo de la Torriente Brau

Image not found or type unknown



Periodistas

Camagüey, 14 ene (RHC) En el marco del cumpleaños 66 del periódico Adelante, primero fundado por la Revolución en Cuba, se celebró hoy el evento y el Concurso de Reportaje Pablo de la Torriente Brau en la Casa de la UPEC.

La sede de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) en esta ciudad reunió a estudiantes de periodismo y profesionales para debatir sobre el periodismo de investigación y la influencia de Pablo en la escritura cubana.

Durante la jornada, se destacó la importancia de las características de la prosa de Pablo de la Torriente Brau, quien es considerado un revolucionario en la escritura.

“Hay que ir a las raíces de dónde bebe Pablo; la semiótica en su prosa es fundamental”, afirmó la profesora, Ángela Benítez, investigadora y vicepresidenta de la Sociedad Cultural José Martí en Camagüey.

«Su vida en el presidio y el espíritu del revolucionario aportan un perfil emocional que a veces no aparece en su biografía», agregó Benítez, al resaltar cómo su legado en el campo de la semiótica tiene un efecto comunicativo que amplía el ámbito comunicacional.

El encuentro también recordó la admiración que generó Pablo entre poetas importantes, especialmente en España, como Miguel Hernández, lo que le permitió trascender en la memoria colectiva. “Por eso es tan importante conservar su memoria”, enfatizó la profesora.

Los participantes discutieron cómo Pablo, nacido en Puerto Rico y con ciudadanía española y cubana, vivió una “martiana vida”, destacando su papel como el primer periodista cubano internacionalista. Su obra, que incluye títulos como «Presidio Modelo» y “Nuevitas el saco roto”, es un gran exponente del periodismo de investigación, donde la descripción, narración y diálogo son elementos claves.

El evento concluyó con un llamado a los jóvenes periodistas a seguir el legado de Pablo de la Torriente Brau, quien, a través de su escritura, producía imágenes con gran cinética, llevando a sus lectores a un amor por el cine y la naturaleza.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/374103-periodistas-cubanos-rememoran-legado-de-pablo-de-la-torriente-brau>



Radio Habana Cuba